われらの道



令和6年4月25日発行

文責 附属中 加藤克人

令和6年度 入学式 始業式

入学した1年生のみなさん、2、3年生となった 在校生のみなさん、ご入学・進級おめでとうござい

ます。4月8日に140 名の新入生を迎え、入学 式が行われました。「こ れからがんばるぞ」とい う意欲がひしひしと伝 わってきました。



一日も早く中学校生活に慣れるとともに、自らの 可能性が広がるように、何事にも積極的に挑戦をし てほしいと思います。

翌日には、新任式と始業式を行いました。1年生 を前に、2、3年生は先輩としての姿を示しました。 全校生徒が初めてそろい、体育館全体が温かい雰囲 気に包まれていました。

新入生歓迎会

4月12日には、新入生歓迎会が行われました。 生徒会役員が中心となり、中学校生活には欠かせな い生徒会活動の様子を紹介し、附属中学校への仲間 入りを歓迎しました。生徒会長の歓迎の言葉、合唱、 応援団による新入生へのエール、委員会活動や部活 動紹介を行いました。生徒会活動は、学年を越えた

縦のつながり



も多く、社会 性を学ぶ大し七十二候 切な活動の 一つです。中 学校という 「社会」の中 で、生きる力

を身に付けてほ

しいと思います。

全国学力・学習状況調査

令和6年度の全国学 力・学習状況調査が、3 年生を対象に4月18 日に行われました。どの 生徒も真剣に取り組ん でいました。



授業参観

4月19日に授業参観・学級部会が行われまし

た。生徒はもち ろんですが、そ れぞれの授業 者も普段より 緊張を覚える 一時間だった と思います。



保護者のみなさまには今後も様々な場面で、ご 協力をお願いいたします。子どもが充実した生活 を送れるよう学校と家庭が同一歩調で取り組んで いきたいと思います。

一年間よろしくお願いいたします。

転入教職員紹介

〇副校長 加藤 克人 甲府市教育委員会から 〇教 諭 深澤 一晃 都留第一中学校から

(保健体育)

〇教 諭 山本祐太朗 城南中学校から(国語)

〇教 諭 須賀 勇吾 北東中学校から(数学)

大間絵理奈 城南中学校から 〇養護教諭

O講 師 横山ひろみ 南西中学校から(社会)

〇講 師 田中 陽冬 新採用(英語)

一年間、よろしくお願いいたします。

一年間を七十二に分けた「七十二候」という季節を示す単位 があります。一つ一つの季節が5日ほどになり、自然のわずかな 移り変わりを知ることができます。

今の季節は、

葭始生(あしはじめてしょうず)

水辺の葭(あし)が芽吹き始めるころ。水辺にも春がやってき ます。葭(あし)は「葦」とも書き、日本の古い呼び方「葦原(あ しはら)の国」は葦が生えていたことからとされています。

霜止出苗(しもやんでなえいず)

暖かくなるにつれて霜もおりなくなり、苗がすくすくと育つこ ろ。種もみが芽吹き、そろそろ田植えの準備が始まります。

周りの自然・季節の小さな変化に関心をもつことで、自分の 世界が大きく広がっていくと思います。